
  UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA 

 DANÇA 
 
 

1 

  

Ata da quinta reunião ordinária do ano de dois mil e quinze, do Conselho da Área de 1 

Dança da Universidade Federal de Uberlândia realizada no décimo quinto dia do mês de 2 

junho do ano de dois mil e quinze, às nove horas e dezessete minutos, na sala de 3 

professores da Área de Dança, Bloco 3E, Campus Santa Mônica, sob a Presidência do Prof. 4 

Jarbas Siqueira Ramos e secretariado por Sarentaty Inês  Karoline Santana dos Reis. 5 

Participaram da reunião os seguintes professores: Alexandre José Molina, Patrícia Chavarelli 6 

Vilela da Silva, Vivian Vieira Peçanha Barbosa, a representante discente Paula Poltronieri 7 

Silva. Justificaram ausência as professoras Carla Andrea Lima e Cláudia Góes Muller . Antes 8 

do início da discussão da pauta, foi pedido o adiantamento do Ponto 2 - Discussão sobre o 9 

Plano Institucional de Desenvolvimento- PID E/UFU (Profª Renata Meira). A Universidade 10 

Federal de Uberlândia está realizando o Planejamento Institucional -PIDE - 2016-2021.  A 11 

elaboração do PDE- Plano de desenvolvimento da Universidade, segundo orientações do MEC 12 

deve ser elaborada para um período de 5 (cinco) anos (PDI-PIDE). O Plano de desenvolvimento 13 

e expansão é o planejamento de cada unidade onde constarão as diretrizes, as metas, os 14 

programas e planos de ação para todas as áreas de atuação. No dia 11 de junho teve uma 15 

reunião extraordinária do Conartes que definiu a metodologia e o cronograma apresentados 16 

pela Profa Renata Meira aos professores. A profa Vivian Vieira Barbosa se propôs a participar 17 

da comissão de pesquisa do PDE para representar a área, o que foi aceito pelos demais, sendo 18 

que cada professor participará de alguma comissão específica. Em seguida, houve discussão 19 

sobre a avaliação do estágio probatório da servidora Natália de Oliveira e foi deliberado que 20 

seria feito uma consulta à Direção para encaminhamento. Os conselheiros votaram que o 21 

Ponto 3 - Discussão das Prioridades nos Gastos de SCDP, Frota e Gráfica . (Prof. Jarbas 22 

Ramos) será posto em pauta na reunião extraordinária marcada para o dia 22 de junho. Ponto 23 

1 - Apreciação da ata da quarta reunião ordinária. Aprovado por unanimidade com 24 

alterações propostas. Houve pedido o adiantamento do Ponto 7 -Discutir Data do 25 

Entrecorpos (Discente Paula Poltronieri). Data proposta de 1 a 4 de setembro. Os 26 

conselheiros aprovaram a data prosposta. O prof Alexandre José Molina pediu para checar 27 

calendário do IARTE. Ponto 4 - Solicitação de uso do Tablet pelo grupo de pesquisa 28 

Dramaturgia do Corpoespaço. (Profª Patrícia Chavarelli). Conselheiros admitiram que este 29 

tipo de material já está especificado nas regras de utilização já delimitadas em reunião de área 30 

e que, por esse motivo, não há a necessidade de aprovação nesse conselho; de se seguir as 31 

normas especificadas. Ponto 5 - Discussão sobre conferencia via Skipe com outras IES 32 

brasileiras (mobilidade estudantil). (Profª Patrícia Chavarelli). A ser discutido em próxima 33 

pauta. Ponto 6 - Solicitação de uso de Therabands no projeto Corpo e(m) movimento.( 34 
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Profª Patrícia Chavarelli). Conselheiros admitiram que o empréstimo deste este tipo de 35 

material já está especificado nas regras de utilização já delimitadas em reunião de área. 36 

Informes: 1. Informe sobre grades (mezanino) na sala de iluminação. (Profª Patrícia 37 

Chavarelli). O responsável pelas reformas afirmou que fechar com grades é impossível.2-  38 

Situação referente à solicitação de abertura de concurso para a vaga de técnico do curso 39 

de dança. (Profª Patrícia Chavarelli). O Prof. Jarbas leu a solicitação feita pela profa Cláudia e 40 

o prof. Alexandre sugeriu alterações. 3- Sobre a página do curso de dança no facebook 41 

(Discente Paula Poltronieri). A discente informou que a diretora Renata Meira orientou para 42 

não haver duplicidade na página. 4 - Realização do Fórum de Extensão do IARTE (Prof 43 

Alexandre Molina). Data definida: 10 e 11 de novembro. 5- Compartilhamento das Normas 44 

de Organização e Funcionamento que Regulamentam a Extensão no Instituto de Artes a 45 

ser apreciada na reunião do CONARTES de 18 de junho. (Prof Alexandre Molina). O prof 46 

Alexandre Molina enviou documento para os professores analisarem. Não houve discordância. 47 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e para constar foi lavrada esta ata que, 48 

após lida e aprovada, será assinada por mim, Sarentaty Inês  Karoline Santana dos Reis, 49 

pelo prof. Jarbas Siqueira Ramos, Presidente do Conselho e pelos demais conselheiros.   50 

Sarentaty Inês  K S dos Reis 51 

_______________________________________________________ 52 

Alexandre José Molina _________________________________________________________ 53 

Carla Andrea Silva Lima _______________________________________________________ 54 

Cláudia Góes Muller__________________________________________________________  55 

Jarbas Siqueira Ramos 56 

__________________________________________________________ 57 

Lucio Silva Pereira  ___________________________________________________________ 58 

Patricia Chavarelli Vilela da Silva _________________________________________________ 59 

Vivian Vieira Peçanha Barbosa ___________________________________________________ 60 

Paula Poltronieri Silva _________________________________________________________ 61 


